

≡ B. Behr's Verlag, Berlin W. ≡

Erklärung

Betr. Fr. Hebbel

Säkular-Ausgabe

Wir erklären hierdurch, dass unsere gegen die Ausgabe von Georg Müller, München auf unserem Zirkulare gerichtete Anmerkung betr. den „Zufall“, dass seine Ausgabe unmittelbar vor dem Erscheinen der unsrigen ebenfalls als „Säkular-Ausgabe“ bezeichnet angezeigt wurde, auf irrigen Voraussetzungen beruhte; wir haben uns davon überzeugt, dass sein Titel bereits lange vorher festgelegt war und nehmen daher den Vorwurf des illoyalen Verhaltens mit Bedauern zurück. Wir sind im übrigen überzeugt, dass beide Ausgaben in ihrer ganz verschiedenartigen Gestaltung trefflich nebeneinander bestehen und gemeinsam zur Förderung Hebbels beitragen werden.

Berlin, 4. April 1911

B. Behr's Verlag